

すももの郷通信Ⅱ

落合小
学校通信
No. 5
2023.6.5
発行 宮崎

1学期の後半戦に突入です。

いよいよ6月を迎えました。1学期の折り返しです。どのクラスも順調なスタートを切った4月からそれぞれ成長を遂げています。よりよい自分を創ってきました。子どもたちの確かな成長を授業をのぞきにいくことで、行事の様子を見ることで感じています。6年生の児童会活動での姿に、5年生の林間学校での姿に、4年生の初めてのプール清掃での姿に、3年生の初めて児童総会に臨む姿に、2年生の交通安全教室での姿に、1年生の校内探検隊の姿などです。

6月は、プール開き(5日)、防犯教室1・2年(7日)、修学旅行6年(7日～9日)、下水道出前授業4年(8日)、校外学習3年(13日)、一日学校開放日・教育を語る会(15日)、球技会6年(20日)、福祉体験4年(26日)、保育所との交流会1年(30日)と行事が目白押しです。行事を通して学ぶこともたくさんありますが、それだけでなく、1学期で一番学習が充実する時でもあります。どの学年も学習に力が入り、教科学習や地域から学ぶ学習から力を付けていかなければなりません。また、4月・5月で身につけた生活面での良さをさらに伸ばしていく時でもあります。あいさつや下駄箱の整頓など自分たちができるようになったことを明らかにし、次の段階へ進んでいきます。1学期の後半戦を強く優しい心をもって、さらによりよい自分を創っていきましょう。



芸術鑑賞教室 5月30日(火)

芸術に身近にふれ、興味関心を深めるとともに情操豊かな心を育てることを目的として、芸術鑑賞教室を開催いたしました。今年度は、劇団「民話芸術座」さんをお招きし、舞台劇「雨ふり小僧」を全校児童で観劇しました。「雨ふり小僧」は手塚治虫さんの短編漫画を原作とした、妖怪と人間の約束をテーマとした心温まる物語です。低学年生にもわかりやすく、高学年生にも心に届くお話だったと思います。

冒頭、劇団の方が「私たちと皆さんと心をかよい合わせて、お芝居を作り上げていきましょう。」という挨拶がありました。目の前で役者が演じているその熱量を観客が感じ、観客の反応を役者が感じながら進んでいく舞台はやはり、映像のそれとは違うものがあります。

カーテンコールの際に、舞台に向かって一生懸命に手を振っている子どもたちの姿が、微笑ましかったです。



5月30日(火)、今度は、5年生が家庭科の時間に調理実習でゆで野菜(ほうれん草)とゆで卵に挑戦しました。今回もおすそ分けで、職員室でも試食させていただきました。ゆで加減が絶妙でした。とても美味しくいただきましたので紹介します。今回も保護者の皆さんにも召し上がっていただきたいところですが、写真だけで申し訳ありません。5年生のみなさん、ありがとう!!

【5年生作 ゆで卵とゆで野菜】

【教育実習生です】

5月29日(月)から、養護教諭を目指し、本校に教育実習生が来ています。落合小学校の先輩です。短い期間ですが、よろしくをお願いします。

避難訓練・引き渡し訓練 5月29日(月) 大事な訓練でした。

引き渡し訓練には全保護者のみなさんのご協力の下、スムーズに引き渡し訓練を実施することができました。ご協力に感謝いたします。

今後30年以内に巨大な地震が70%の可能性で発生すると言われています。震度6や震度7のような大地震とが発生すると、停電したり、道路が通行不能になったり、交通網も通信連絡網も機能しない可能性があります。震度5弱以上の地震が起きた場合、子どもたちが学校にいたときには、学校に留め置きとなり、保護者への引き渡しとなります。万が一に備えて、子どもたちがどこに居るかで、どういう対応が必要になるのかシミュレートしておくことも大切です。訓練だからと軽視していた時代は、もう昔のことです。訓練を機に災害に備えておく時代となっています。命に関わる大事な活動です。



児童会なかよしタイム 5月29日(月)

児童会で【なかよしタイム】を企画しました。今回は、縦割り班ごと教室に分かれて、それぞれの班の6年生が中心になってゲームをして楽しみました。どの班もとても盛り上がっていました。



プール開き 6月5日(月) 今シーズンの無事と安全を祈願!



安心安全をお願いしました。

水遊びから水泳まで、子どもたちは水が大好きです。水泳が始まるにあたり、3つのことを子どもたちに伝えたいです。一つ目は、水泳は約束を守らないと命に関わることもあるということです。プールサイドを走ったり、友達を水の中に引き込んだり、禁止されていること、危険なことはしません。約束を守って安全にプールを使います。二つ目は、指導する教師や監視をする大人のいうことを聞く耳を持つということです。体を休める指示があれば、プールから上がり体を休めます。自分勝手な耳ではいけません。三つ目は、目標を持って泳ぐということです。泳げる距離を伸ばしたり、泳げる種目を増やしたりしていきましょう。顔をつけることから始まる子もいるかもしれませんが、先生方からの指導を受けて、少しずつ力をつけていきましょう。

楽しいプールになるように、約束とめあてと聞く耳をもって、がんばっていきましょう。